

## Dritter Punkt im zweiten Spiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 22. September 2012 um 22:37 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 22. September 2012 um 22:41 Uhr

---



Die 5. Herren liefert sich am Samstagabend in der Römerhalle einen heißen Kampf mit dem TTC Kludenbach 4 und erringt am Ende im ersten Heimspiel den dritten Meisterschaftspunkt beim 8:8-Unentschieden. Dabei musste die Mannschaft gleich auf zwei Ersatzspieler der 6. Herren zurückgreifen. Diese waren mit Margot (Foto) und Nina Eich am Ende auch sehr wichtige Punktelieferanten und steuerten im hinteren Paarkreuz gleich drei Zähler bei. Sehr gut präsentierte sich erneut Florian Wittek im vorderen Paarkreuz, der sowohl im Auftaktdoppel an der Seite von Robin Mähringer als auch in seinen beiden Einzeln siegreich blieb. Christian Alt siegte als Spitzenspieler gesetzt einmal.

Im mittleren Paarkreuz gelang den Dichtelbachern lediglich ein Einzelerfolg durch einen knappen Fünfsatzsieg von Robin. Christopher Jung, der trotz einer Verletzung an seiner schwachen linken Hand mit Verband spielte und sich für das Team aufopferte, gelang leider kein Einzelsieg. Das Schlussspiel, das aufgrund einer Verwechslung bereits zu Beginn der Partie gespielt worden war und für Erheiterung sorgte, hatten Florian Wittek und Robin Mähringer mit 1:3 verloren, obwohl der erste Satz relativ mühelos mit 11:4 gewonnen worden war.

Da das Team noch weitere starke Spieler in der Hinterhand hat und wie der FC Bayern in der Fußball-Bundesliga mit einem Rotations-Prinzip die eigenen Kräfte schonen und gleichzeitig die Gegner gekonnt verwirrt, darf man auf die kommenden Begegnungen hoffen. Dass die Liga zu schwer für das neu formierte Sechserteam ist, kann man bislang jedenfalls getrost verneinen.